

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Le National-Foot reporté au 23 novembre

HMN
Libreville/Gabon

C'EST finalement la date du 23 novembre 2019 qui a été retenue pour le démarrage du championnat de D1, édition 2019-2020. L'information a été donnée, hier, au sortir de la rencontre entre les membres du comité ad hoc chargé de l'évaluation de la dette des joueurs de football professionnels et le ministre des Sports, Franck Nguema.

L'ordre du jour de cette réunion portait essentiellement sur la résolution du problème de la dette des joueurs de football professionnels de première et deuxième divisions, et la définition du nouveau calendrier du National-Foot.

"Cette rencontre avec le ministre nous a permis de faire le point sur le litige concernant la dette

des joueurs de football professionnel. Il a été question de rassurer toutes les parties, de définir le mode opératoire de paiement et de continuer l'évaluation de la dette au cas par cas", a renseigné le président de la Ligue nationale de football professionnel (LINAFFP), Brice Mbika Ndjambou. Avant d'ajouter que "pour l'instant, nous n'avons pas le montant exact de la dette, donc nous allons poursuivre l'évaluation et, par la suite, définir les modalités de paiements, certainement en février prochain".

Compte tenu de cette situation, M. Mbika Ndjambou a fait savoir que le démarrage du championnat, initialement prévu le 16 novembre, sera décalé d'une semaine, soit le 23 novembre, en raison de la rencontre comptant pour les éliminatoires de la Can-2021 Gabon-Angola, le 17 novembre à Franceville.



Les responsables de la LINAFFP et de la Fégafoot, autour du ministre des Sports, Franck Nguéma, pour débattre des questions liées à la dette des joueurs et du démarrage du championnat.

Focus sur la joueuse Winnie Mapangou de Brest

Prosper Sax NZE BEKALE
Libreville/Gabon

ARRIVÉE récemment au Stade brestois 29 (L2) en provenance de Grenoble Foot 38 (L2), l'internationale gabonaise Winnie Mapangou (26 ans), par ailleurs capitaine des Panthères version féminine, semble prendre du plaisir en Bretagne. En effet, nous a-t-elle confié, "à mon arrivée au Stade brestois, j'ai été bien reçue par les dirigeants et mes coéquipières. Je me plais bien ici car, toutes les conditions sont réunies pour réussir".

Ses ambitions avec le club breton sont précises : "faire partie cette saison des 3 meilleures équipes de L2. Et le reste, on avisera", rassure-t-elle.

Côté réussite, elle semble aussi être sur le bon chemin. En effet, le 20 octobre dernier, son équipe a largement dominé Bergerac sur



La capitaine des Panthéresses et son club ont remporté leur match contre Saint Maur, 1-0.

le score de 5 buts à 0 avec, notamment, un but de la capitaine des Panthères... La confiance retrouvée, elle a de nouveau été titularisée dimanche dernier lors de la rencontre face à Saint-Maur, battue 0-1. Avec ce succès, le Stade Brestois, 18 points, occupe seul la tête du championnat féminin de L2, groupe A, après 7 journées. Depuis le début du championnat, notre compatriote a été alignée à 4 reprises, avec, dans les jambes, 322 minutes de jeu.

Poko blessé, Kanga buteur

Stéphane MASSASSA
Libreville/Gabon

Les Gabonais de l'étranger. Denis Bouanga (Saint-Étienne). L'international gabonais a encore été étincelant ce week-end, face à Amiens (2-2). Auteur d'une passe décisive, il a également été à l'origine du deuxième but égalisateur des Verts. Ainsi, après un long débordement sur l'aile gauche, l'ailier gabonais a pris de court la défense adverse avant d'armer une frappe repoussée par le gardien, et renvoyée dans le but par un défenseur d'Amiens. Freinés dans leur progression, les Stéphanois auraient pu se faire surprendre dans le chaudron. André Poko (Goztepe). Le milieu de terrain de Goztepe, André Biyogho Poko, s'est blessé dimanche dernier lors du match face à Kasimpasa, vainqueur 4 buts à 1. Selon nos informations, le joueur sera indisponible durant 8 semaines. Nous y reviendrons.

Kanga Guelor (Sparta Prague). Le Gabonais confirme son statut de meilleur buteur du Sparta Prague. D'une frappe limpide du pied droit, dans la surface, il



Guelor Kanga, encore buteur le week-end écoulé.

a inscrit son huitième but de la saison, en championnat, samedi dernier, face au Bohemians 1905, en match comptant pour la 14e journée du championnat tchèque. Ce qui fait de lui le deuxième meilleur buteur de cette compétition, à une longueur de son concurrent direct, Komlichenko (Mladá Boleslav). Ecuélé Manga/Ibrahim Ndong (Dijon). Nos deux compatriotes et leurs coéquipiers de Dijon ont eu fort à faire lors de cette 11e journée de Ligue 1, face à Brest. Classés derniers du championnat avec seulement 9 petits points, les Bourguignons se sont encore inclinés 0-2. Malgré leur supériorité

numérique après l'expulsion d'un défenseur brestois à la 70e minute, les Dijonnais ne sont jamais parvenus à se montrer dangereux et à refaire leur retard. Mario Lemina (Galatasaray). Absent des pelouses un mois durant, le milieu de terrain gabonais de Galatasaray (Turquie) a repris du service samedi dernier, lors de la rencontre opposant son club à celui du Besiktas. Match comptant pour la 9e journée du championnat turc. Aligné d'entrée, l'international gabonais a pu tenir plus d'une heure de jeu, avant de se voir remplacer à la 70e. Malheureusement, son équipe s'est inclinée 0-1.